



「開かれた学校づくり」から発信

このコーナーでは、各園・学校の取り組みや様子をお知らせし、地域の学校としての情報発信をしています。地域の皆様には、さまざまな取り組みにご理解とご協力をいただいておりますが、今後とも地域ぐるみで子どもの健全育成にかかわっていただけますよう、よろしくお願いいたします。

小川幼稚園・小学校

5月1日。さわやかな五月晴れの下、恒例の「こいのぼり集会」をしました。幼稚園児9人、児童30人の元気な「こいのぼりのうた」でスタート。お母さんや地域の方がたくさん応援に来てくださいました。

園児と児童が仲良く手をつなぎ「じゃんけん列車」「ラグビーボールリレー」。「こいのぼりくぐり」や「かけっこ」。後ろから走って来る友だちを待っている園児の姿にみんなにここ。思い通りにならないボールを追いかける親子。みんな最後まで楽しく一生懸命頑張っていました。

『子どもたちの元気な姿が見られて良かった。力いっぱいやり切った感の顔も良かった！』とお母さんの一言。

「こどもの日にどうぞ。」と地域のおじいちゃんたちが、小豆と竹とんぼをくださいました。小豆は、早速赤飯にいただき、130個もの竹とんぼは他の小学校にも届けました。ここちよく吹く5月の風の中、「マイ竹とんぼ」を嬉しそうに飛ばしていました。

こうした地域の方々温かく見守っていただきながら、空に泳ぐこいのぼりに負けないよう小川っ子は元気に仲良くすくすくと育っています。

